

AUMENTAN HOMICIDIOS DOLOSOS EN CUERNAVACA

En Cuernavaca aumentó, de un año a otro, en un 20 por ciento el homicidio doloso, así lo arrojó el más reciente informe de Seguridad que presentó la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC).

Ayer, en la conferencia de prensa matutina, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, titular de la SSyPC, presentó los resultados del informe mensual de Seguridad que abarca a todo el país, en el que señaló que se presentó una reducción de delitos del fuero federal, como el contrabando de personas, delitos financieros, delitos de delincuencia organizada y delitos cometidos por servidores públicos, mientras que los que registraron un aumento fueron los delitos relacionados con armas de fuego y explosivos y delitos fiscales.

Respecto a los delitos del fuero común, destacó que desde el inicio de la administración de Andrés Manuel López Obrador el homicidio doloso ha registrado un descenso y el pasado mes de junio se presentó la cifra más baja de homicidios de los últimos seis años.

En el caso de Cuernavaca, de julio de 2022 a junio de 2023 registró un aumento de homicidios dolosos, pasando de 168 a 203 casos. (COMUNIDAD 03)

Aumentan homicidios dolosos en Cuernavaca

MARCELA GARCÍA
marcela.garcia@diariodemorelos.com
CUERNAVACA. MORELOS

En Cuernavaca aumentó, de un año a otro, en un 20 por ciento el homicidio doloso, así lo arrojó el más reciente informe de Seguridad que presentó la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC).

Ayer, en la conferencia de prensa matutina, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, titular de la SSyPC, presentó los resultados del informe mensual de Seguridad que abarca a todo el país, en el que señaló que se presentó una reducción de delitos del fuero federal, como el contrabando de personas, delitos financieros, delitos de delincuencia organizada y delitos cometidos por servidores públicos, mientras que los que registraron un aumento fueron los delitos relacionados con armas de fuego y explosivos y delitos fiscales.

Respecto a los delitos del fuero común, destacó que desde el inicio de la administración de Andrés Manuel López Obrador el homicidio doloso ha registrado un descenso y el pasado mes de junio se presentó la cifra

.....

más baja de homicidios de los últimos seis años.

Rodríguez Velázquez dio a conocer que de los 50 municipios prioritarios, entre los que se encuentran Cuernavaca, en 28 se registró una disminución de homicidios, en 21 municipios se registró un incremento, mientras que un municipio permaneció sin cambios.

En el caso de Cuernavaca, de julio de 2022 a junio de 2023 registró un aumento de homicidios dolosos, pasando de 168 a 203 casos, lo que representa un 20 por ciento, por lo que se mantiene dentro de los municipios con mayor violencia en el país.

La titular de la SSyPC señaló que es necesario continuar trabajando de manera coordinada, para continuar con buenos resultados y lograr que bajen los índices delictivos, sin embargo, hay que recordar que Cuernavaca es el único municipio de Morelos que no forma parte de la estrategia de seguridad del Mando Coordinado y, pese al apoyo que recibe por parte de la Comisión Estatal de Seguridad Pública, son casi nulos los resultados en materia de seguridad. o